

## AMFAR centra el **Día** Mundial de las **Mujeres Rurales** en las socias fallecidas por **Covid**



AMFAR ha centrado este año la conmemoración del 15 de octubre, Día Internacional de las Mujeres Rurales, en el reconocimiento a las socias fallecidas a causa del Covid-19. AMFAR, que ha sido pionera en España en la conmemoración del Día Mundial de las Mujeres Rurales, ha querido tras 25 años reuniendo a miles de mujeres en multitud de actos en todo el territorio español, dedicar este año a la memoria y el recuerdo de las que han sido víctimas del Coronavirus.

Por ese motivo, AMFAR celebró una misa en la localidad de Campo de Criptana (Ciudad Real) en

reconocimiento y memoria de las socias y familiares allegados a la entidad que desgraciadamente han perdido la vida durante estos meses de pandemia y que no pudieron tener el adiós y la compañía de AMFAR tal y como se merecían.

AMFAR organizó otras actividades telemáticas de reflexión y análisis ante los nuevos retos a asumir por las mujeres rurales españolas en las que se abordaron cuestiones relacionadas con la digitalización, la incorporación de las mujeres al emprendimiento, a la actividad económica del medio rural o al sector agrario, entre otros asuntos.

**AMFAR organiza 60 acciones formativas telemáticas**

**Adelina Gil** retoma la presidencia de **AMFAR Soria**

24 jornadas y 34 cursos de formación hasta mediados de noviembre

# Formación: AMFAR organiza 60 actividades telemáticas

AMFAR ha reanudado su actividad formativa vía telemática organizando un total de 60 acciones formativas.

Así lo acordó la Asamblea Nacional en la que participaron las representantes de AMFAR Segovia, Valencia, Tenerife, Alicante, Almería, Toledo, Zaragoza, Cádiz, Guadalajara, Palencia, Soria, Ávila, Cáceres, Badajoz y Ciudad Real.

La entidad dispone hasta mediados de noviembre para la realización de 24 jornadas y 34 cursos de formación que se desarrollarán preferiblemente de forma telemática, si bien, existe la posibilidad de impartir algunas de estas actividades de forma semi-presencial, siempre y cuando estén garantizadas las medidas de higiene y seguridad frente a la pandemia del COVID-19.

Las jornadas formativas versarán sobre emprendimiento femenino, incorporación a la actividad agraria y económica, desarrollo rural, titularidad compartida, cooperativas y participación de las mujeres en los órganos de dirección.

Asimismo, habrá un bloque de cursos sobre informática, invernaderos, prevención de riesgos laborales, plaguicidas, técnicas de cultivo, elaboración y transformación de productos alimentarios y puesta en valor de



productos autóctonos.

Y un segundo bloque que abordará dinamización de áreas rurales y atención socio-sanitaria, diversificación de economía rural y oportunidades de empleo, formación para el autoempleo, nuevas tecnologías e igualdad de oportunidades.

AMFAR contempla que más de 1.500 mujeres rurales se puedan beneficiar de todas estas actividades que están financiadas por el Ministerio de Agricultura y por el de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

## AMFAR participa en FERCATUR, la Feria de la Caza, Pesca y Turismo

AMFAR ha participado un año más en la Feria Nacional de la Caza, Pesca y Turismo - FERCATUR 2020. Una edición celebrada con carácter virtual.

Los usuarios pudieron acceder al contenido de forma gratuita, en el que AMFAR mostraba un breve recorrido fotográfico por las actividades desarrolladas desde el 2006 en FERCATUR.

Además, AMFAR diseñó la web <https://prensa612.wixsite.com/> en la que daba a conocer su trayectoria y participación en FERCATUR y su defensa y apoyo al mundo cinegético.

## Respaldando la protesta por los precios de la uva



Las mujeres de AMFAR Socuéllamos (Ciudad Real) respaldaron a los agricultores en la protesta por la crisis de precios que afecta a la uva. Durante el acto, se ha tirado un remolque de uvas, un símil con lo que está sucediendo en el sector.

## Adelina Gil **retoma la** presidencia de **AMFAR Soria** y **reestructura la directiva**

Adelina Gil ha resultado elegida presidenta de AMFAR Soria tras las elecciones celebradas el pasado 21 de agosto.

Gran defensora de las mujeres y del mundo rural. Es de Castillejo del Robledo, pueblo del que fue alcaldesa más de 20 años, asume esta nueva etapa con mucha ilusión y arropada por las afiliadas de AMFAR. "Es muy gratificante recibir el cariño de las mujeres rurales, siento su apoyo y así me lo transmiten. Conozco los pueblos y las demandas de sus mujeres, y hay que continuar la labor que llevamos desarrollando en AMFAR desde hace tantos años".

De cara a los próximos meses, Adelina Gil afirma que las mujeres podrán participar en los cursos online que se desarrollen desde AMFAR, si bien no renuncia a celebrar reuniones en grupos reducidos en las distintas comarcas para retomar el contacto con sus afiliadas.

La Junta Directiva provincial ha quedado constituida con Laura Prieto como vicepresidenta, Silvia Martínez como secretaria, y Marta García en el cargo de tesorera. Además, se han constituido seis vocalías que ocuparán Marleni Reategui, Santas Carretero, María Ángela Aylagas, Concepción Camacho, Victoria Mejía, y María del Carmen Ortega.



▲ Adelina Gil, en una imagen de archivo de AMFAR.

## Ángela Delgado renueva al frente de **ASAJA Canarias**



▲ Delgado es presidenta de AMFAR Tenerife.

La presidenta de AMFAR Tenerife, Ángela Delgado, ha renovado su cargo al frente de ASAJA Canarias, tras cuatro años como presidenta de esta organización profesional agraria, que cumplió en 2018 su cuarenta aniversario.

Su reelección ha coincidido con cambios en la junta directiva, formada por 18 miembros que representan los subsectores agrarios de las islas: plátano, tomate, frutas y hortalizas, flores y plantas, vino, tubérculos y ganadería (porcino, avícola, apicultura y caprino).

## Marian Corbí reivindica **precios dignos** para lograr **igualdad de oportunidades**

La presidenta de AMFAR Valencia, Marian Corbí, reivindicó, en el IV Foro de Mujeres Agroprofesionales, precios dignos en el campo para poder lograr la igualdad entre hombres y mujeres en el sector agrario. En su intervención, puso en valor todo el trabajo y responsabilidad de las personas que viven en los pueblos y que forman el medio rural, especialmente a las mujeres. "Hemos de aplaudir a las mujeres valientes que apuestan por la agricultura como un medio de vida", señalaba, y reclamaba unos precios que cubran los costes de producción y permitan mantener una actividad tan esencial.



▲ El evento fue organizado por Siete Agromarketing y ECA Comercio Agrario.